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VII REUNION ORDINARIA DE CABILDO 

EN EL LUGAR QUE OCUPA EL PATIO DE DEL EDIFICIO DE LA  PRESIDENCIA MUNICIPAL Y QUE ES 
RECINTO OFICIAL PARA REALIZAR DICHAS REUNIONES, SIENDO LAS 17:23 HORAS DEL DÍA 28 DE 
ABRIL DE 2011, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2010-2013 EN 

CUMPLIMIENTO CON EL ARTÍCULO # 41 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL SIGUIENTE 
ORDEN DEL DÍA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA. 
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 
3. LECTURA DE ACTA ANTERIOR 
4. INFORME DE DIRECTORES Y JEFES DE DEPARTAMENTO 
5. ASUNTOS GENERALES 
6. CLAUSURA. 

 
PUNTO 1. LISTA DE ASISTENCIA: 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ SE 
PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRÁNDOSE UN TOTAL DE 10 DE 12 
MIEMBROS QUE INTEGRAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO FALTANDO LOS SIGUIENTES 
REGIDORES: 

LILIA CRISTINA MORENO CASTAÑEDA REGIDORA DE ECOLOGÍA  

CLAUDIA OLIVAS DUARTE  REGIDORA DE DEPORTES  

 

PUNTO 2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 

SE DECLARA QUÓRUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO: 
ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ,  PRESIDENTE MUNICIPAL 

DANIEL ARTURO ESPARZA LÓPEZ,  SÍNDICO MUNICIPAL  

SUSANA ANDRADE LIZARDO  REGIDORA DE DIF 

JESÚS JAVIER GODOY CANALES REGIDOR DE OBRAS Y SERVICIOS  
MARÍA LUISA MIRANDA MIER   REGIDORA DE SALUD 

MODESTO ATILANO BARBOZA  REGIDOR DE DERECHOS HUMANOS 

CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE,  REGIDORA DE DESARROLLO ECONÓMICO 

RAYMUNDO ROSALES PÉREZ,  REGIDOR DE COMERCIO, PLAZAS Y MERCADOS. 

FRANCISCO JAVIER NAVA MIER REGIDOR DE DESARROLLO RURAL 

FRANCISCO PEDROZA PERALTA,  REGIDOR DE EDUCACIÓN, TURISMO Y CULTURA 

PUNTO 3.- LECTURA DE ACTA ANTERIOR. 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, SE DA LECTURA DE ACTA ANTERIOR Y SE 
SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO, MISMA QUE SE ACEPTA POR MAYORÍA.  
  

SIENDO LAS 18:00 HORAS, SE INTEGRAN A LA SESIÓN LAS REGIDORAS CLAUDIA OLIVAS Y LILIA 
CRISTINA MORENO 
 
PUNTO 4.- INFORMES DE DIRECTORES  
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INFORME DE OFICIALÍA DE REGISTRO CIVIL 
LIC. MIGUEL ÁNGEL SÁNCHEZ TORRES: 

DICIEMBRE 2010: 
REGISTRO DE NACIMIENTO     15   REGISTROS. 
REGISTRO DE DEFUNCIONES      4  REGISTROS. 
MATRIMONIO         7  REGISTROS. 
INSCRIPCIÓN DE SENTENCIAS   9  REGISTROS. 
EXPEDICIÓN DE ACTAS CERTIFICADAS:    1,100. 
ATENCIÓN A USUARIOS      1, 540   
 
ENERO, FEBRERO Y MARZO 2011 
REGISTRO DE NACIMIENTOS   85  
REGISTRO DE DEFUNCIONES  37   
REGISTROS DE MATRIMONIO  12  
INSCRIPCIÓN DE SENTENCIAS  17  
 
CAMPAÑA DE  RECTIFICACIÓN DE ACTAS 59  DICTADOS A FAVOR  
CURP      150  SUBIDAS AL SISTEMA 
ENVÍOS DE ACTAS FORÁNEAS   30  ACTAS 
GUARDIAS DÍAS MIÉRCOLES Y JUEVES   8  ACTAS  EMITIDAS  
 
VENTANILLA DE ATENCIÓN AL MIGRANTE 

 CUESTIÓN DE LOS EXBRACEROS  
- SE INICIÓ LA RECOPILACIÓN DE DOCUMENTOS DE ALGUNOS BRACEROS EXISTENTES  

EN NUESTRO MUNICIPIO,  INVITANDO A LOS DELEGADOS PARA LEVANTAR UNA LISTA 
CORRESPONDIENTE A SU COMUNIDAD. 

- SE TOMÓ CAPACITACIÓN RELATIVA AL MANEJO DE LAS LISTAS  EMITIDAS CON LA 
FINALIDAD DE DETECTAR A LOS EXBRACEROS Y  ASESORARLOS PARA LAS 
CUESTIONES DE COBROS. 

- SE GIRÓ UNA SOLICITUD AL GOBERNADOR PARA QUE NOS CONSIDERE DENTRO DEL 
FONDO  DE APOYOS  SOCIAL PARA  EX TRABAJADORES MIGRATORIOS MEXICANOS. 
 

 APOSTILLA MIENTO DE ACTAS: 
- SE LLEGÓ A UN ACUERDO CON EL INSTITUTO DE MIGRACIÓN ESTATAL  RELATIVO AL  

TRÁMITE, LOGRANDO QUE EL COSTO SEA TRIPARTITO, GOBIERNO FEDERAL, ESTATAL 
Y BENEFICIARIOS, LOGRANDO HASTA HOY  UN TOTAL DE  22 ACTAS EXTRANJERAS 
ORIGINALES Y APOSTILLADAS. 

- EN CUESTIONES DE APOYOS  FEDERALES SE LOGRAN BAJAR 15 PROYECTOS  DE 
APOYO AL MIRANTE EN RETORNO O DEPORTADO, ASÍ COMO A FAMILIAS QUE RECIBEN 
REMESAS, MISMOS QUE CONSTA EN LA ENTREGA DE 15 MIL PESOS PARA LA 
INICIACIÓN DE UN PEQUEÑO NEGOCIO  

EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PREGUNTA POR EL COSTO APROXIMADO DEL TRÁMITE DE LAS 
ACTAS DE NACIMIENTO EXTRANJERAS Y LE INFORMAN QUE LOS COSTOS SON: 
ACTAS ORIGINALES 60 DÓLARES. 
APOSTILLA MIENTO 80 DÓLARES. 
TRAMITES DE CORRECCIÓN 120 DÓLARES. 
TAMBIÉN PREGUNTA SOBRE LOS APOYOS DE LOS DEPORTADOS, EN EL SENTIDO DE CÓMO SE 
MANEJÓ LA CONVOCATORIA Y SE LE CONTESTA QUE FUE ABIERTA PARA TODO EL PÚBLICO. 
 
 
INFORME DE INSTITUTO DE LA JUVENTUD  (INJUCH) Y ENLACE DEL SERVICIO ESTATAL DE 
EMPLEO 
VELIA ALEJANDRA VALLES MIER: 

 

 SE INTEGRÓ EL GRUPO DE DANZA FOLCLÓRICA, EN EL CUAL PARTICIPAN PERSONAS DE 

11 AÑOS EN ADELANTE 
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 EL INJUCH GESTIONO ALGUNAS BECAS; ESTAS YA FUERON APROBADAS MISMAS QUE 

SERÁN ENTREGADAS A CAMBIO DE UN SERVICIO SOCIAL AL INSTITUTO, LAS BECAS SON 

PARA TRES JÓVENES.  

 ESTÁ EN PROCESO 10  CRÉDITOS PARA “JÓVENES EMPRENDEDORES”, ESTOS 

PRÉSTAMOS SE OTORGAN A PERSONAS DE ENTRE 18 Y 29 AÑOS DE EDAD, QUE CONSTAN 

CON UN MÍNIMO DE $ 5000.00 Y UN MÁXIMO DE $100,000.00; ESTO ES CON LA FINALIDAD DE 

CREAR AUTOEMPLEO EN EL MUNICIPIO.  

 SE ACUDIÓ AL FORO EN SOMBRERETE, ZAC., EN EL CUAL SE TRABAJÓ CON PROPUESTAS 

PARA LA REALIZACIÓN DE LA LEY  DE LA JUVENTUD DEL ESTADO.  

 RELATIVO A ENLACE DEL SERVICIO ESTATAL DE EMPLEO, SE APROBARON DOS 

PROYECTOS PRODUCTIVOS: UNA PANADERÍA, PARA UN GRUPO DE SEÑORAS DE LA 

COMUNIDAD DE SAN JOSÉ DE BUENAVISTA.  Y OTRO MÁS DE CARPINTERÍA QUE SE LE 

APROBÓ A DOS JÓVENES DE LA CABECERA MUNICIPAL.  

 RESPECTO A  LOS TALLERES, ESTÁN EN PROCESO 3: LABRADO DE CANTERA, BISUTERÍA  

Y COSTURA. 

 

LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS PREGUNTA POR EL MEDIO QUE SE UTILIZA PARA DAR A CONOCER 

LOS DIFERENTES PROYECTOS, A LO QUE LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO LE CONTESTA 

QUE SE VISITARON LAS COMUNIDADES, ADEMÁS DE QUE EN EL DEPARTAMENTO HAY GRAN 

AFLUENCIA DE PERSONAS, TAMBIÉN COMENTA QUE INJUDEZ, TOMAN EN CUENTA CIERTOS 

PARÁMETROS Y LA OFICINA DE ZACATECAS ES QUIEN AL FINAL DETERMINA, NUEVAMENTE TOMA 

LA PALABRA LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS PARA COMENTAR QUE ENTONCES SE HAGA EXTENSO 

EL AVISO A TODA LA CIUDADANÍA. 

EL SÍNDICO DANIEL ESPARZA PREGUNTA SI AÚN HAY CAPITAL PARA PROYECTOS Y LE CONTESTA 
QUE YA SE TERMINÓ.  
 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE SE HAGA MÁS EXTENSA LA INVITACIÓN A 
TODAS LAS PERSONAS, QUE ÉL NO SABÍA NADA DE ESOS PROYECTOS Y PIDE QUE HAGA MÁS 
EXTENSA LA INFORMACIÓN PARA QUE TODAS LAS PERSONAS TENGAN OPORTUNIDAD DE 
PARTICIPAR.  
EL REGIDOR MODESTO ATILANO PIDE QUE SE BUSQUEN INFORMACIÓN DE PROYECTOS EN 
ZACATECAS Y SE LE INFORMA QUE SE HAN BUSCADO. EN ESTE MISMO SENTIDO EL SÍNDICO 
DANIEL ESPARZA MANIFIESTA QUE NO HUBO MUCHA CONVOCATORIA DEBIDO A QUE LA 
INVERSIÓN QUE SE TENÍA PARA ESE PROGRAMA ERA POCA, DERIVADO A QUE SE PRESENTÓ LA 
INFORMACIÓN TARDE POR PARTE DE SERVICIO ESTATAL DE EMPLEO, MAS SIN EMBARGO POR 
PARTE DE DUCHA DEPENDENCIA, SE DEJÓ ABIERTO EL MONTO DE INVERSIÓN POR SI EL 
MUNICIPIO EN EL TRANSCURSO DEL AÑO SE ENCONTRABA CON POSIBILIDADES ECONÓMICAS 
PARA APORTAR OTRA CANTIDAD. 
 
EL REGIDOR JAVIER NAVA COMENTA QUE A SAN JOSÉ DE BUENAVISTA YA SE APOYÓ EN OTRA 
OCASIÓN, QUE AHORA SE LES APOYE A OTRAS COMUNIDADES.  
 
NUEVAMENTE EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES MANIFIESTA QUE ESTÁ DE ACUERDO EN QUE SE 
APOYE A SAN JOSÉ DE BUENAVISTA PERO QUE SE LES DÉ A CONOCER A OTRAS COMUNIDADES. 
 
 
INFORME DE DIRECCIÓN DE OBRAS Y SERVICIOS MUNICIPALES 
ING. BENJAMÍN FLORES LUÉVANOS: 

 
TOMA LA PALABRA PARA PONER A CONSIDERACIÓN LA SEGUNDA PROPUESTA DEL FONDO IV, 
MISMA QUE ES LA SIGUIENTE 
 
 

FONDO IV 

2DA. PROPUESTA DE INVERSION AÑO 2011 
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MUNICIPIO: CHALCHIHUITES     

INFRAESTRUCTURA 
    

  
    

APORTACION PARA LA PAVIMENTACION DE VARIAS  CALLES EN COMUNIDADES Y CABECERA 
MUNICIPAL 
MATERIALES A CARGO DEL FISM Y APORTACION ESTATAL DEL PROGRAMA CONVENIDO CON 
SECOP 

 
 

 
 

 
 

      

CALLE COMUNIDAD 
APORTACION 
FIV 

BENEFICIARIOS TOTAL 

      
OCAMPO CHALCHIHUITES 54,884.00 23,000 77,884.00 

CALLE ACCESO ESCUELA E 
IGLESIA 

EL REFUGIO 73,393.00 49,000 122,393.00 

CALLE PRINCIPAL Y CENTRO 
GONZALEZ 
ORTEGA 

66,633.00 36,000 102,633.00 

ACCESO A SOLEDAD DEL SUR 
SOLEDAD DEL 
SUR 

24,112.00 16,074 40,186.00 

CALLE PRINCIPAL 
SAN ANTONIO 
DE GPE 

72,386.00 48,257 120,643.00 

CALLE HIDALGO 
JOSE MA. 
MORELOS 

104,779.00 69,000 173,779.00 

   

396,187.00 241,331 637,518.00 

 
 

TOTAL FONDO 
IV  

396,187.00 
  

 
PAGO DE ISR Y ESCRITURACION 
TERRENO MUNICIPAL PARA UNIDAD 
DEPORTIVA 

   

 
130,000.00 

  

  
SUMA TOTAL 526,187.00 

  

      

      

    
TOTAL 526,187.00 

    
PROGRAMADO 2,782,592.95 

    
SIN 
PROGRAMAR  

1,530,856.05 

    
TOTAL F  IV 4,839,636.00 

      
 
TOMA LA PALABRA LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS Y COMENTA QUE ESTUVO BUSCANDO APOYOS, 
MISMO QUE ENCONTRÓ CON EL CONTRALOR DEL ESTADO Y SE REDUJO A UN 10%. 
 
EL SÍNDICO DANIEL ESPARZA MANIFESTÓ QUE ESA REDUCCIÓN AL 10%, SE DEBIÓ A QUE EN 1989 
ESE PREDIO SE COMPRÓ EN 10 MILLONES DE PESOS Y EN 1994 AÑO EN QUE SE LE QUITARON 3 
CEROS AL PESO, AL IMPUESTO CALCULADO NO SE LE HICIERON DICHA CORRECCIÓN.   
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PREGUNTA SI SE ENCUENTRA LA COORDINACIÓN CON 
TESORERÍA EN EL SENTIDO DE SI HAY CONDICIONES ECONÓMICAS PARA LOS DIFERENTES 
PROYECTOS QUE SE QUIEREN HACER, Y SE LE CONTESTA QUE AL INTEGRAR LOS DIFERENTES 
FONDOS SI SE TIENE LA CAPACIDAD PARA REALIZARLOS. 
 
EL PRESIDENTE TOMA LA PALABRA PARA PEDIR LA AUTORIZACIÓN DE LA SEGUNDA PROPUESTA 
DEL FONDO IV Y ES ACEPTADA POR UNANIMIDAD. 
 
CONTINÚA EL PRESIDENTE CON EL USO DE LA PALABRA PARA COMENTAR QUE LA 
ADMINISTRACIÓN ESTÁ TRABAJANDO A SU MÁXIMA CAPACIDAD Y QUE EL AUDITORIO Y LA UNIDAD 
ES UNA PRUEBA DE ELLO. 
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INFORME DE CONTRALORÍA MUNICIPAL 
PROFR. MANUEL CASTAÑEDA PÉREZ: 

 

1.- EN TIEMPO Y FORMA SE  HACE LLEGAR LA INFORMACIÓN A TODOS LOS INTERESADOS PARA 

QUE REALICEN SU DECLARACIÓN PATRIMONIAL ANUAL COMPRENDIDA DEL 15 DE SEPTIEMBRE  AL 
31 DE DICIEMBRE DE 2010.  
2.- SE ATENDIÓ UNA QUEJA DEPOSITADA EN EL BUZÓN DE CONTROL INTERNO DE LA PRESIDENCIA 

MUNICIPAL.  
3.- SE LLEVA A CABO LA REVISIÓN DEL EJERCICIO FISCAL DE OBRAS 2010, ENCONTRÁNDOSE 

INCOMPLETAS LAS SIGUIENTES OBRAS DE ELECTRIFICACIÓN EN LAS SIGUIENTES COMUNIDADES: 
 

- EL HORMIGUERO    ( POZO DE AGUA ) 

- SAN ANTONIO DE GUADALUPE  ( POZO DE AGUA ) 

- PIEDRAS AZULES    ( AMPLIACIÓN ) 

 
4.- SE PARTICIPA EN LA PRIMERA ASAMBLEA GENERAL CONSTITUTIVA DEL CONSEJO DEL 

DESARROLLO MUNICIPAL. 
5.- SE ESTÁ EN CONSTANTE COMUNICACIÓN CON LOS DEPARTAMENTOS DE: 

- DESARROLLO ECONÓMICO  Y OBRAS PUBLICAS 

ESTO CON LA FINALIDAD DE CONOCER LA PROPUESTA DE INVERSIÓN PARA EL EJERCICIO FISCAL 
2011. 
PARA ELLO EL FONDO DEL RAMO 33 ES DE $ 12, 391,182.00 PESOS 

- FONDO III  $ 7, 551, 546.00 PESOS 

- FONDO IV  $ 4, 839, 636.00 PESOS 

6.- SE ASISTE A LA COMUNIDAD DE GUALTERIO A VERIFICAR LA TERMINACIÓN DE CONSTRUCCIÓN 

DE BANQUETAS.  
7.- SE VISITAN LAS COMUNIDADES DE JOSÉ MA. MORELOS Y LA AURORA ESTO CON LA FINALIDAD 

DE VERIFICAR EL AVANCE FÍSICO DE PAVIMENTACIÓN DE CALLES, DICHAS OBRAS TIENEN UNA 
INVERSIÓN TOTAL DE: $486,332.00 
8.-  SE REALIZA UNA VISITA A LA COMUNIDAD DE SAN ANTONIO DE GPE, CON LA FINALIDAD DE 

DIALOGAR CON LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ DE POZO DE AGUA POTABLE E INFORMARLES 
SOBRE LA SITUACIÓN REAL DE DICHA OBRA. 
9.- SE MANTIENE CONSTANTE COMUNICACIÓN CON EL DEPARTAMENTO DE TESORERÍA, CON LA 

FINALIDAD DE ESTAR INFORMADO SOBRE LA SITUACIÓN QUE GUARDA DICHO DEPARTAMENTO EN 
RELACIÓN A LOS INGRESOS Y EGRESOS. 
10.- SE REALIZA VISITA  A LA COMUNIDAD DE EL REFUGIO PARA VERIFICAR LA PAVIMENTACIÓN DE 

CALLE. 
11.- SE ESTABLECE CONSTANTE COMUNICACIÓN CON EL OFICIAL MAYOR, EN RELACIÓN A 

SITUACIONES RELACIONADAS CON EL PERSONAL. 
12.- EN COMPAÑÍA DEL SÍNDICO MUNICIPAL, ASESOR JURÍDICO Y TESORERA, SE  ASISTE A 

CAPACITACIÓN A LA CIUDAD DE ZACATECAS SOBRE: “PROCESOS ADMINISTRATIVOS DE 
EJECUCIÓN”. 
13.- SE ACUDE A LA CONTRALORÍA INTERNA DEL ESTADO EN COMPAÑÍA DE LA REGIDORA  

CLAUDIA OLIVAS DUARTE, PARA SOLICITAR LA INTERVENCIÓN DEL CONTRALOR DEL ESTADO EN 
REFERENCIA A LA SITUACIÓN ACTUAL DEL AUDITORIO MUNICIPAL.   
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INFORME DE  DIF MUNICIPAL 
MAYRA INÉS ROSALES SAUCEDO: 

 

DEPARTAMENTO O AREA DE PSICOLOGÍA. 
LIC. EN PSIC. MAYRA SOCORRO ROLDAN LOPEZ 

 

 

DEPARTAMENTO DE LA DEFENSA DEL MENOR, LA MUJER Y LA FAMILIA. 
LIC. XOCHITL ESMERALDA ROSALES LEMUS 
 

TOTAL DE PERSONAS ATENDIDAS  153 

CITATORIOS Y OFICIOS ENVIADOS 12 

DEMANDAS PRESENTADAS 6 

DEMANDAS DE RECTIFICACION DE ACTAS 5 

TOTAL DE JUICIOS 8 

DEMANDAS DE ALIMENTOS 1 

ASESORIA JURIDICA A PERSONAS DE ESCASOS 
RECURSOS 

64 

INTERVENCIONES EN AUDIENCIAS 8 

JUNTAS CONCILIATORIAS 5 

CANALIZ. A PERSONAS CON PROBLEMAS 
SOCIALES 

1 

CANALIZACIONES A PSICOLOGICA 5 

DEPARTAMENTO DE TRABAJO SOCIAL Y COMICIONADA CEISD 
MAYRA INES ROSALES SAUCEDO 

 
TOTAL DE CREDENCIALES                          17                      

TARJETON PARA CAJON DE ESTACIONAMIENTO.       1 
GESTION PARA OPERACIÓN                        1 

PERSONAS CANALIZADAS PARA APARATO 
AUDITIVO Y VISITAS DOMICILIARIAS                              20 
TOTAL DE CAPACITACIONES     96 

TOTAL DE CONSULTAS 226 

TOTAL DE TERAPIAS 174 

TOTAL DE PACIENTES CANALIZADOS Y VISITAS 
DOMICILIARIAS 

11 

NO. DE PERSONAS ATENDIDAS    EN LOS 
TALLERES Y CONFERENCIAS 

159 

PERSONAS ATENDIDAS EN  EL PROGRAMA 
CHIMALLI Y ENTREVISTAS CON MAESTROS Y 
DIRECTORES 

57 
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SOLICITUD PARA PROGRAMA “JEFAS DE FAMILIA”     40                                   

 

DEPARTAMENTO DE ALIMENTARIA 
ESPERANZA CARDENAS DELFIN 

 

 

INAPAM 
NALLELY MARTINEZ CHAIREZ 
 

NUEVO REGISTRO                                     47 

CAMBIO POR ACTUALIZACION                 20 

REPOSICION                                               13 

CANCELADAS                                               4 

T O T A L                                                      84 

VISITAS A LOS CLUBS                                35 

 

 

 

UNIDAD BASICA DE REHABILITACION 
MARIA LAURA GALVAN CASAS 

 

TOTAL DE CONSULTAS                                                                           18                                                                                                                                                        

PAGADAS                                                                                                   7 

EXCENTAS                                                                                                 9 

TOTAL DE TERAPIAS                                                                              288 

NO DE VISITAS A DOMICILIO                                                                    20 

NO DE CUESTIONARIOS                                                                          10 

NO DE PACIENTES QUE ASISTIERON                                                    18 

 
 

TOTAL DE DESPENSAS ENTREGADAS  EN 
CABECERA MUNICIPAL Y COMUNIDADES 

1,784 

TOTAL DE CANASTAS ENTREGADAS  A 
ESCUELAS  

464 

TOTAL DE DESAYUNOS ENTREGADOS EN 
CABECERA MUNICIPAL Y COMUNIDADES 

23, 625 
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INFORME DE INSTITUTO MUNICIPAL DE LA MUJER (INMUCH) 
MARÍA MAGDALENA SARELLANO HAROS: 

SE HAN RECIBIDO EN ESTE DEPARTAMENTO A MUJERES LAS CUALES SE LES ATIENDE DE LA 
MEJOR MANERA Y MÁS AÚN, LAS QUE SOLICITAN AYUDA POR SUFRIR MALTRATO Y VIOLENCIA, 
TODOS ESTOS CASOS SON CONFIDENCIALES POR TAL MOTIVO NO SE DAN NOMBRES NI 
DOMICILIOS. 

SE ENTREGARON EL DÍA 15 DE DICIEMBRE DEL 2010, CUATRO CRÉDITOS POR PARTE DEL 
INSTITUTO DE LA MUJER ZACATECANA A MUJERES DE ESTE, ESTÁ PENDIENTE POR ENTREGAR 
DOS CRÉDITOS MÁS, ASÍ MISMO SE TIENEN ENLISTADOS A UN TOTAL DE SIETE MUJERES 
INTERESADAS EN ADQUIRIR UNO. 

SE AUXILIA AL INSTITUTO ESTATAL DE LA MUJER EN CUESTIONES DE CARTERA VENCIDA 

SE FIRMÓ UN CONTRATO PARA DOTAR A ESTE DEPARTAMENTO DE BIENES MUEBLES, LOS 
CUALES SERÁN PARA USO EXCLUSIVO DE ESTE DEPARTAMENTO, (CAÑÓN, LAPTOP). 

SE ASISTIÓ A VARIAS CAPACITACIONES EN LAS CUALES LOS TEMAS A TRATAR SON 
RELACIONADOS CON EL TRABAJO QUE ESTOY DESEMPEÑANDO. 

SE ORGANIZÓ EN COORDINACIÓN CON DIF MUNICIPAL VARIAS ACTIVIDADES, EN UNA DE LAS 
CUALES FUE RELEVANTE PARA ESTE DEPARTAMENTO, LA PRESENCIA DE LA LIC. MARISOL 
DUEÑAS, QUE IMPARTIÓ UN TEMA PRIMORDIAL PARA TODAS LAS MUJERES “AUTOESTIMA”. 

SE HIZO RECOPILACIÓN DE DOCUMENTACIÓN Y LA ORGANIZACIÓN PARA LA ENTREGA DEL APOYO 
A MADRES SOLTERAS, ENFERMOS, DISCAPACITADOS Y ABUELOS. 

SE ENVIÓ SOLICITUD DIRIGIDA AL DR. RAÚL ACOSTA ROJERO, DIRECTOR DE LA JURISDICCIÓN 
FRESNILLO, PARA SOLICITARLE INFORMACIÓN DEL PROYECTO DENOMINADO “ESTUFAS 
ECOLÓGICAS LORENA”. 

ESTOY EN CONTACTO CON LOS ENCARGADOS DEL INSTITUTO PARA LA EDUCACIÓN DE LOS 
ADULTOS PARA CANALIZAR A LAS JÓVENES QUE SE ACERQUE A PEDIR INFORMACIÓN.  

LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO PREGUNTA POR LAS ACCIONES QUE SE HAN LLEVADO EN 
AL MUNICIPIO EN CONTRA DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES Y LE CONTESTA QUE AÚN NO 
HA HABIDO NINGUNO DEBIDO A FALTA DE TIEMPO Y AYUDA. NUEVAMENTE HACIENDO USO DE LA 
PALABRA LA REGIDORA CUESTIONA SOBRE A PARTIR DE CUÁNDO SE LE DARÍA CAPACITACIÓN A 
MUJERES EN CONTRA DE VIOLENCIA, Y LE CONTESTA QUE ENTRANDO DE VACACIONES DE LAS 
ESCUELAS, LAS CUALES CITARAN A REUNIONES DE MADRES DE FAMILIA, ADEMÁS QUE  EL TRAER 
PROYECTOS LE ROBA MUCHO TIEMPO Y QUE NO PUEDE MANEJAR LOS DOS DEPARTAMENTOS. 
 
EL REGIDOR MODESTO ATILANO PREGUNTA SOBRE EL CRÉDITO QUE SE MANEJA EN INMUCH Y SE 
LE RESPONDE QUE SON 2 TIPOS DE CRÉDITOS DIRIGIDOS A PERSONAS QUE HAN SIDO 
VIOLENTADOS QUE UNO ES DE 5 MIL  SIN AVAL NI GARANTÍA Y DE 15 A 20 MIL CON EL 1% DE 
INTERÉS CON GARANTÍAS. 
 
TOMA LA PALABRA EL PRESIDENTE PARA COMENTAR QUE SERÍA BUENO QUE TAMBIÉN MEZCLARA 
SU TRABAJO Y BUSCARA PROYECTOS, A LO CUAL LE CONTESTA QUE EN LA ANTERIOR 
ADMINISTRACIÓN SE HACÍA TODO PERO QUE AHORA LOS DIFERENTES PROYECTOS ESTÁN EN 
OTROS DEPARTAMENTOS 
 
SE AUTORIZA POR UNANIMIDAD AL C. PRESIDENTE ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ PARA 
SUSCRIBIR CONVENIOS ESPECÍFICOS CON INMUJERES DE CONFORMIDAD CON LA LEY ORGÁNICA 
DEL MUNICIPIO.  
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INFORME DE DEPARTAMENTO DE DEPORTES 
L.E.F RICARDO TAVIZÓN LÓPEZ: 

SE  ESTÁ REALIZANDO  EL TORNEO DE  BÁSQUET  BOL  EN LAS CANCHAS DE LA ALAMEDA  TODOS 
LOS  MARTES Y MIÉRCOLES   DE    5  P.M.   A     7 P.M.  CON DURACIÓN DE 6 MESES. 
SE ORGANIZÓ LA CARRERA  ALTAVISTA 
SE ORGANIZARON   JUEGOS  DE    FUTBOL RÁPIDO  Y SE BUSCÓ UNA SELECCIÓN QUE NOS 
REPRESENTARA   DIGNAMENTE OBTENIENDO EL TRIUNFO ANTE SU ADVERSARIO DE CHAPINGO. 
SE ORGANIZÓ UNA FUNCIÓN DE   BOX   EN   EL   GIMNASIO       “RICARDO   PAJARITO   MORENO “, 
DE ESTE EVENTO SE RECOPILO LA  CANTIDAD  DE $ 300.00, MISMOS QUE SE ENTREGARON A 2 
PELEADORES. 
SE    PINTARON      PAREDES  Y   AÉREAS   DE LA CANCHA   DE  FUTBOL  RÁPIDO DE LA ALAMEDA,  
TAMBIÉN   SE ARREGLARON LAS PORTERÍAS PONIÉNDOLES CEMENTO   ALREDEDOR  DE LAS  
MISMAS. Y  SE  CAMBIARON  LAS TELAS DE AMBAS PORTERÍAS  POR ENCONTRARSE EN MAL  
ESTADO. 
SE  REALIZÓ LA  FINAL DEL  TORNEO  DE FUT BOL RÁPIDO  CATEGORÍA (INFANTIL   Y   JUVENIL),    
EL CUAL DURO  5 MESES. 
SE COMENZÓ CON EL TORNEO DE FUTBOL RÁPIDO   CATEGORÍA    (INFANTIL)  EL PASADO  12  DE  
MARZO  CONTANDO  CON  10 EQUIPOS.  
SE DIO COMIENZO AL TORNEO DE FUTBOL  RÁPIDO  CATEGORÍA   (LIBRE) EL PASADO  VIERNES  1 
DE ABRIL  CONTANDO CON 8 EQUIPOS DE LA REGIÓN 
SE  ESTÁ  REALIZANDO UN TORNEO DE VOLEIBOL   FEMENIL  Y  VARONIL  TODOS LOS SÁBADOS. 
 
A TODO   NUESTRO    H.  AYUNTAMIENTO  SE LES  INVITA  QUE PASEN  A  OBSERVAR  LAS 
ACTIVIDADES QUE EL DEPARTAMENTO  ESTÁ  REALIZANDO,  DURANTE  TODA LA SEMANA,   EN LAS 
CANCHAS DE LA ALAMEDA  POR LAS TARDES.   

EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PREGUNTA CON RESPECTO A LOS TORNEOS SI SE HAN 
INVITADO EN OTRAS COMUNIDADES O BIEN ORGANIZAR UN TORNEO DE  LAS COMUNIDADES Y 
QUE SE GESTIONE DONDE CORRESPONDA APOYO PARA TRASLADO, LE CONTESTA QUE SÍ SE HAN 
INVITADO PERO PIDEN APOYOS DE GASOLINA QUE ESTÁ PARTICIPANDO PIEDRAS Y EL 
HORMIGUERO SIN APOYO, SAN JOSÉ DE BUENAVISTA QUIERE PARTICIPAR PERO PIDE APOYO 
PARA TRASLADO. 
NUEVAMENTE EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES CONSIDERA QUE SE DEBE BUSCAR EL APOYO 
PARA QUE PARTICIPEN OTRAS COMUNIDADES.  
 
EL SÍNDICO DANIEL ESPARZA  COMENTAR SOBRE EL SR. MANUEL TORRES, EN EL SENTIDO DE 
QUE SI PERCIBE ALGÚN SUELDO POR PARTE DE LA PRESIDENCIA, SE PONGA A REALIZAR 
ACTIVIDADES DE DEPORTES, ESPECÍFICAMENTE BOX, ASÍ MISMO PIDE QUE EL REGLAMENTO SE 
APLIQUE CON ÉL. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA QUE ELLA HABÍA PLATICADO CON ÉL SR. TORRES PARA 
QUE ABRIERA SU GIMNASIO POR MEDIO DE ESCUELA PARA NIÑOS Y JÓVENES  Y PROPONE QUE 
EL PRESIDENTE DEBE PLATICAR CON ÉL, ADEMÁS DE QUE EL SEÑOR MANUEL YA ESTÁ 
LABORANDO EN OTRO LADO. 
 
EL REGIDOR MODESTO ATILANO PREGUNTA SI SE ESTÁ APOYANDO AL BEIS BOL Y COMENTA QUE 
LE GUSTARÍA QUE SE COMUNICARA EL DEPARTAMENTO CON ALGUIEN Y PONER UN EQUIPO DE 
NIÑOS DE BEIS BOL. SE LE CONTESTA QUE YA EXISTEN DOS EQUIPOS INFANTILES UNO EN LA 
CABECERA MUNICIPAL Y OTRO EN JOSÉ MA. MORELOS. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO TOMA LA PALABRA PARA COMENTAR QUE ELLA HA 
ACUDIDO A LA OFICINA DE DEPORTES  Y QUE SI HAY ACTIVIDADES LE PIDE QUE ORGANICE 
GRUPOS Y ACTIVAR EL DEPORTE. 
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INFORME DE JUZGADO COMUNITARIO 
LIC. ISRAEL ÁLVAREZ TORRES: 

POR CONDUCTO DE ESTE  JUZGADO COMUNITARIO SE HAN ENVIADO CITATORIOS A DISTINTAS 
PERSONAS EN ESTA CABECERA MUNICIPAL Y SUS COMUNIDADES, DE IGUAL MANERA SE HAN 
BRINDADO APOYO A LAS AGENCIAS DEL MINISTERIO PÚBLICO DE SOMBRERETE. 

SE HAN REALIZADO CONVENIOS ENTRE PARTICULARES EN LOS QUE ELLOS ASÍ LO HAN 
SOLICITADO, ESPECIAL ATENCIÓN OCUPO EL REALIZADO ENTRE LA ESCUELA SECUNDARIA 
TÉCNICA NO. 13. Y PADRES DE FAMILIA DE ALUMNOS QUE BALACEARON INSTALACIONES DE LA 
PROPIA INSTITUCIÓN. 

SE HAN LEVANTADO ACTAS POR DIVERSAS CAUSAS Y MOTIVOS COMO LO SON: DE QUEJA, 
HECHOS CIRCUNSTANCIADA  Y DE COMPARECENCIA. SE HAN DADO CONSTANCIAS A 
PARTICULARES POR DISTINTAS CIRCUNSTANCIAS QUE ELLOS LAS OCUPAN. 

TAMBIÉN SE HAN REALIZADO CONTRATOS DE COMPRA-VENTA Y ARRENDAMIENTO ENTRE 
PARTICULARES. 

 
INFORME DE OFICIALÍA MAYOR 
LIC. JESÚS MUGUIRO CASTILLO: 
 
1.- SE CONTINÚA REALIZANDO EL  REGISTRO DE ASISTENCIA DEL PERSONAL ADMINISTRATIVO DE 

ESTA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL. 

2.- ELABORACIÓN DE OFICIOS DE COMISIÓN A LOS DIFERENTES DEPARTAMENTOS PARA QUE 

REALICEN SUS DETERMINADAS ACTIVIDADES ANTE LAS INSTANCIAS CORRESPONDIENTES. 

3.- SE CONTINÚA CON LA COMPLEMENTACIÓN DE LOS DOCUMENTOS REQUERIDOS AL PERSONAL 

DE ESTA ADMINISTRACIÓN PARA LA ELABORACIÓN DE LOS CORRESPONDIENTES EXPEDIENTES 
LABORALES. 

4.- SE REALIZARON ÓRDENES DE PAGO A LAS PERSONAS DE APOYO QUE NO  SE ENCUENTRAN EN 

NÓMINA ASÍ COMO A PERSONAS QUE DESEMPEÑARON ALGUNOS TRABAJOS DE PERIFONEO Y 
SPOT PARA INFORMAR A LA CIUDADANÍA DE DIVERSAS ACTIVIDADES. 

5.- LA ELABORACIÓN DE PERMISOS A PERSONAS SINDICALIZADAS EN LO CONCERNIENTE A LOS 

NUEVE DÍAS QUE POR LEY TIENEN DERECHO A DISFRUTAR POR AÑO; ASÍ TAMBIÉN SE AUTORIZÓ 
PERIODOS VACACIONALES A ELEMENTOS DE POLICÍA PREVENTIVA Y PERMISO SIN GOCE DE 
SUELDO POR ESPACIO DE 15 DÍAS AL AGENTE PORFIRIO MARTINEZ NAVARRO. DE IGUAL FORMA 
SE LLEVÓ EL CONTROL DE LAS PERSONAS CON INCAPACIDAD MÉDICA EXPEDIDA POR LA CLÍNICA 
CORRESPONDIENTE. 

6.- SE LEVANTARON ACTAS ADMINISTRATIVAS POR ABANDONO DE TRABAJO A LA C. WENDY 

PEREZ TORRES, DE ACUERDO A DOCUMENTO ELABORADO  Y ENTREGADO A ESTA OFICINA A MI 
CARGO POR LA DIRECTORA DEL CENTRO DE SALUD, DRA. LUZ MARÍA NAVA VENEGAS, DÁNDOSE 
EL TRÁMITE CORRESPONDIENTE Y HACIÉNDOSE ACREEDORA A LA SUSPENSIÓN LABORAL, MISMO 
QUE SE PUEDE CORROBORAR CON DOCUMENTO EXISTENTE EN EL ARCHIVO DE ESTA OFICIALÍA 
CON FECHA 7 DE ENERO DEL 2011, EL CUAL SE ENCUENTRA FIRMADO POR EL TRABAJADOR 
INSTRUMENTADO. 

7.- EN ESTE MISMO MES SE EMPEZÓ A INSTRUMENTAR A LA C. ALICIA ROJAS LUGO, QUIEN SE 

DESEMPEÑABA COMO AFANADORA EN ESTA PRESIDENCIA MUNICIPAL, Y CON LA COLABORACIÓN 
Y AYUDA DE LA C. CONSUELO REVELES VIDALES COORDINADORA DE BIBLIOTECAS MUNICIPALES 
SE COMPLEMENTARON LAS DEMÁS ACTAS PARA HACERSE ACREEDORA A LA SANCIÓN 
CORRESPONDIENTE, CONSISTENTE EN SU DESPIDO SIN RESPONSABILIDAD PARA EL PATRÓN, LAS 
CUALES OBRAN EN EL ARCHIVO DE ESTA OFICIALÍA PARA DEBIDA CONSTANCIA, 
POSTERIORMENTE SE LE CONCEDIÓ UN PERMISO SIN GOCE DE SUELDO A LA ANTES 
MENCIONADA QUE COMPRENDE DEL DÍA 7 DE MARZO AL 7 DE SEPTIEMBRE DE ESTE AÑO 2011. 

8.- A SOLICITUD DEL DEPARTAMENTO DE OBRAS PÚBLICAS SE PIDIÓ LA ASISTENCIA DEL C. 

FRANCISCO RODRIGUEZ CONTRERAS, QUIEN AL PARECER INCURRIÓ EN UNA FALTA LABORAL, 
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MISMA QUE FUE NEGADA POR EL ANTES MENCIONADO; CABE MENCIONAR QUE PARA ELLO SE 
CONTÓ CON LA PRESENCIA DEL LÍDER SINDICAL, ASÍ COMO EL REGIDOR DE OBRAS PÚBLICAS Y 
RESPECTIVOS TESTIGOS, AVERIGUACIÓN QUE SE ENCUENTRA EN PROCESO PARA SU TOTAL 
CULMINACIÓN. 

9.- SE INFORMA TAMBIÉN SOBRE LA SITUACIÓN DE LA C. ROMELIA GALLEGOS MORENO 

DIRECTORA DEL DIF MUNICIPAL QUE EN ATENCIÓN A UN REQUERIMIENTO DE LA AUDITORÍA 
SUPERIOR DEL ESTADO FUE SUSPENDIDA POR UN PERIODO DE UN MES QUINCE DÍAS SIN GOCE 
DE SUELDO LA CUAL SERÁ REINCORPORADA CUANDO TERMINE SU TRATAMIENTO MÉDICO. 

10.- DE LA MISMA MANERA SE INSTRUMENTÓ CON SUS RESPECTIVAS ACTAS ADMINISTRATIVAS AL 

DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚBLICA C. JOSE ALBERTO VALDEZ DOMINGUEZ, QUIEN ABANDONÓ SU 
TRABAJO LOS DÍAS 18, 19 Y 21 DEL PRESENTE MES DE ABRIL, POR LO CUAL SE HIZO ACREEDOR A 
SU DESPIDO JUSTIFICADO SIN RESPONSABILIDAD PARA EL PATRÓN, ACTAS QUE OBRAN EN EL 
ARCHIVO DE ESTA OFICINA. 

11.- SE CONTINÚA ELABORANDO LAS CIRCULARES CORRESPONDIENTES EN CUANTO A PERIODO 

DE VACACIONES Y DÍAS FESTIVOS A TODO EL PERSONAL, GIRÁNDOSE A LOS ENCARGADOS Y 
DIRECTORES PARA QUE ESTOS A SU VEZ INFORMEN AL PERSONAL QUE TIENEN A SU CARGO.   

12.- SE ELABORÓ UN REGLAMENTO PARA EL PARQUE VEHICULAR MISMO QUE PONGO A 

CONSIDERACIÓN A ESTE H. CABILDO PARA SU APROBACIÓN. 

13.- DE IGUAL FORMA PONGO A SU CONSIDERACIÓN FOTOCOPIAS DE LAS FUNCIONES QUE 

DESEMPEÑA EL DEPARTAMENTO DE LA OFICIALÍA MAYOR, MISMO QUE CONTEMPLA LAS 
ATRIBUCIONES Y OBLIGACIONES DE LA MISMA 

14.- EN CUANTO A LA CONTRATACIÓN DE PERSONAL ESTABLECIDA EN EL REGLAMENTO DEL 

TRABAJO INTERNO DE ESTE H. AYUNTAMIENTO DE CHALCHIHUITES, ESPECÍFICAMENTE EN SU 
ARTÍCULO 1º. ESTABLECE QUE LAS CONTRATACIONES DE PERSONAL ES FACULTAD DEL 
MUNICIPIO POR CONDUCTO DE LA OFICIALÍA MAYOR, MISMA QUE NO HA SIDO TOMADA EN CUENTA 
PARA ELLO. 

LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO PREGUNTA POR EL PORCENTAJE DE LOS CONTRATOS DE 
LOS TRABAJADORES QUE YA SE HAYAN FORMADO Y SE LE CONTESTA QUE ESO DEPENDE DEL 
ASESOR JURÍDICO. 

LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS PREGUNTA QUE SI POR EL TIEMPO QUE TIENEN TRABAJANDO LAS 
PERSONAS, SI AÚN PUEDEN FIRMAR LOS CONTRATOS Y SE LE CONTESTA QUE ESO LE 
CORRESPONDE AL ASESOR JURÍDICO 

DANIEL COMENTA QUE LA CONTRATACIÓN DEL PERSONAL ES EN COORDINACIÓN CON EL 
PRESIDENTE MUNICIPAL, A TRAVÉS DE LA SECRETARIA 

LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS PREGUNTA QUE DE QUIEN ES RESPONSABILIDAD DE EJECUTAR 
LAS ACTAS ADMINISTRATIVAS SIN RECIBIR CONTESTACIÓN.  

JAVIER GODOY COMENTA QUE ES RESPONSABILIDAD DEL OFICIAL MAYOR EL RENDIR 
PERSONALMENTE SU INFORME. 

 

 

 

INFORME DE COORDINADORA DE BIBLIOTECAS 
CONSUELO REVELES: 

DICIEMBRE 2010 

USUARIOS ATENDIDOS  EN LA BIBLIOTECA DE GUALTERIO, 121 
EN LA BIBLIOTECA DE JOSÉ MA. MORELOS,   255 
EN LA BIBLIOTECA DE HIDALGO DEL MANTO, 52 
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ENERO 2011 

USUARIOS ATENDIDOS EN BIBLIOTECA DE GUALTERIO, 134 
USUARIOS ATENDIDOS EN BIBLIOTECA DE HIDALGO DE MANTO, 82 
USUARIOS ATENDIDOS EN BIBLIOTECA DE JOSÉ MA. MORELOS, 199 
 
FEBRERO 2011 

USUARIOS ATENDIDOS EN BIBLIOTECA HIDALGO DEL MANTO, 52 
USUARIOS ATENDIDOS EN BIBLIOTECA JOSÉ MA. MORELOS, 253 
USUARIOS ATENDIDOS EN BIBLIOTECA DE GUALTERIO. 
 
MARZO 2011 

USUARIO ATENDIDO EN LA BIBLIOTECA DE GUALTERIO, 267 
USUARIO ATENDIDO EN LA BIBLIOTECA DE HIDALGO DEL MANTO, 130 
USUARIO ATENDIDO EN LA BIBLIOTECA DE JOSÉ MA. MORELOS, 275 
 

EL REGIDOR JAVIER GODOY PREGUNTA POR LAS ACTIVIDADES DE LA BIBLIOTECA DE 
CHALCHIHUITES Y SE LE CONTESTA QUE ELLA NO ES RESPONSABLE. 

 

INFORME DE SISTEMA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE ALCANTARILLADO Y SANEAMIENTO DE 
CHALCHIHUITES (SIAPASCH) 
L. I. MARIO DE JESÚS RIVERA CHÁVEZ: 

SE HAN RECIBIDO UN PROMEDIO DE 105 REPORTES ENTRE FUGAS, FALTA DE AGUA, CORTES Y 
RECONEXIÓN  EN LAS OFICINAS DEL AGUA POTABLE, MISMAS QUE SE ATENDIERON EN SU 
MOMENTO. 

SE LLEVA UN REGISTRO PERIÓDICO DE LOS NIVELES DE CLORACIÓN EN LA CABECERA MUNICIPAL 
Y LAS COMUNIDADES  A  CARGO DEL ORGANISMO. 

SE ATENDIÓ LA PROBLEMÁTICA DE SUMINISTRO DE AGUA POTABLE EN LA COMUNIDAD DE LAS 
PILITAS, EN DONDE LOS USUARIOS QUEDARON CONFORMES, Y MANIFESTARON  EL 
AGRADECIMIENTO  AL SR. PRESIDENTE MUNICIPAL. 

SE ATENDIÓ LA PROBLEMÁTICA QUE SE TENÍA YA DESDE HACE TIEMPO, EN LAS COMUNIDADES 
QUE ABASTECE DE AGUA EL POZO  DE “LOS ÁLAMOS”, EN DONDE SE LES ACONDICIONO LO 
NECESARIO PARA LA CLORACIÓN INDISPENSABLE  PARA CUMPLIR CON LAS NORMAS DE AGUA 
POTABLE. 

EL DÍA 27 DE ABRIL TUVIMOS LA VISITA DE PERSONAL DE CONAGUA, LOS CUALES MANIFESTARON 
QUE PERSONAS DE LA COMUNIDAD DE GUALTERIO, LES MENCIONARON QUE EL MUNICIPIO SE 
HARÍA CARGO DEL PAGO DEL RECIBO DE LUZ Y CLORACIÓN DEL AGUA. 

TOMA LA PALABRA EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES, PARA MANIFESTAR QUE SE ENCUENTRAN 
PERSONAS DEL BARRIO DE JALISCO, QUIENES TRAEN UNA PETICIÓN HACIA EL PRESIDENTE 
MUNICIPAL, CONCEDIÉNDOLES LA PALABRA Y MANIFIESTAN LO SIGUIENTE: 

QUE TIENEN ESCASES DE AGUA, CREEN QUE SON MANIOBRAS DEL PERSONAL QUE DISTRIBUYE 
EL VITAL LÍQUIDO Y QUE LO HACEN DE MALA FE, MANIFIESTAN QUE LA DISTRIBUCIÓN DEBE SER 
EQUITATIVA Y QUE EL PROBLEMA NO SOLO ES DE ESTE BARRIO SINO DE FORMA GENERAL EN 
VARIAS CALLES, PIDEN SE REGULARICE ESTE PROBLEMA PARA QUE LLEGUE  A TODOS LOS 
HOGARES. SE LES CONTESTA POR PARTE DE MARIO RIVERA EN EL SENTIDO DE HACERLES SABER 
QUE YA SE ESTÁ TRABAJANDO CON LOS FONTANEROS, TIENEN PLANES DE UTILIZAR  LA NUEVA 
RED DE AGUA PARA DAR ABASTO EN ESTE BARRIO.  

LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS PIDE QUE EL SR. MARIO RIVERA TENGA FACULTADES PARA 
MANDAR A LOS FONTANEROS PORQUE SON LOS QUE SABEN CÓMO SE ENCUENTRA LA RED DE 
AGUA POTABLE. 
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EL PRESIDENTE MUNICIPAL TOMA LA PALABRA PARA DECIR QUE TODAS LAS FACULTADES SON 
DEL SR. MARIO RIVERA. 

NUEVAMENTE TOMAN LA PALABRA PERSONAS DEL BARRIO DE JALISCO PARA PREGUNTAR POR LA 
PROMESA DE CAMPAÑA NO CUMPLIDA, LA CUAL CONSISTE EN RETIRAR EL RASTRO MUNICIPAL Y 
REUBICARLO, SABIENDO QUE SE ENCUENTRA DESTRUIDO PERO QUE NO SE REQUIERE UNA 
INVERSIÓN MUY GRANDE PARA PONERLO EN BUEN USO Y EL PRESIDENTE COMENTA  SI SE TIENE 
EL PROYECTO PARA CAMBIARLO. 

EL REGIDOR MODESTO ATILANO PROPONE QUE SE HAGA EL ASEO DE FORMA MÁS ADECUADA 
MIENTRAS SE SOLUCIONA DE FORMA INTEGRAL. 

EL REGIDOR JAVIER GODOY SE COMPROMETE A TOMAR CARTAS EN EL ASUNTO PARA QUE SE 
REALICE LO NECESARIO EN LA REHABILITACIÓN DEL RASTRO. 

EL SÍNDICO DANIEL COMENTA QUE EL DÍA DE MAÑANA SE COORDINARA CON ORAS PÚBLICAS 
PARA SOLUCIONAR DE LA FORMA MÁS RÁPIDA EL PROBLEMA DEL RASTRO. 

INFORME DE DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL 
JOSÉ ALBERTO VALDEZ DOMÍNGUEZ: 

DICIEMBRE DEL 2010 - MARZO 2011 

SE REALIZÓ VIGILANCIA EN HORARIOS DE ENTRADAS Y SALIDAS DE LAS ESCUELAS DESDE 
PREESCOLAR HASTA BACHILLERATO. 

SE REALIZARON RONDINES EN VARIAS COMUNIDADES, ASÍ COMO EN ESTA CABECERA MUNICIPAL.  

SE APOYÓ AL MINISTERIO PÚBICO DE ESTE LUGAR, AL GRUPO DE POLICÍA MINISTERIAL,  Y AL 
DELEGADO DE TRANSITO DE ESTE MUNICIPIO, ASÍ COMO A DIVERSAS PERSONAS QUE LO 
SOLICITARON. 

SE HICIERON ENTREGAS DE CITATORIOS EMITIDOS POR EL MINISTERIO PÚBICO DE ESTE LUGAR Y 
MINISTERIO PÚBLICO DE SOMBRERETE, TAMBIÉN SE ENTREGARON CITATORIOS DEL JUEZ 
COMUNITARIO DE ESTE LUGAR. 

SE APOYÓ A LA CASA DE CAMBIO PRODIRA. 

DURANTE LOS EVENTOS DEL INICIO DE LAS FERIAS ANUALES DE ESTE LUGAR FUERON APOYADOS 
POR SEGURIDAD PÚBLICA, PROTECCIÓN CIVIL Y TRÁNSITO DEL ESTADO HASTA SU TÉRMINO. 

SE APOYÓ EN  LOS EVENTOS DE LAS FESTIVIDADES NAVIDEÑAS. 

SE APOYÓ CON EL PROGRAMA DE OPORTUNIDADES Y 70 +,  EN TRASLADO DE DINERO ASÍ COMO 
CUSTODIA DEL MISMO HASTA EL TÉRMINO DE LA ENTREGA EN JOSÉ MA. MORELOS Y  CABECERA 
MUNICIPAL EN EL SALÓN IMPERIAL. 

SE ACUDIÓ A LAS DIFERENTES ESCUELAS DE LA CABECERA MUNICIPAL CON EL FIN DE 
ENTREVISTARSE CON LOS DIRECTORES Y PROGRAMAR EN COORDINACIÓN  CON LOS PADRES DE 
FAMILIA, EL OPERATIVO “MOCHILA SEGURA“  

CONJUNTAMENTE CON EL  PRESIDENTE MUNICIPAL Y SÍNDICO MUNICIPAL, SE VIENEN 
REALIZANDO GESTIONES ANTE DIFERENTES INSTANCIAS COMO: LA PROCURADURÍA GENERAL DE 
JUSTICIA DEL ESTADO DE ZACATECAS, SECRETARIA DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL ESTADO Y 
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, CON SUS RESPECTIVOS REPRESENTANTES DE CADA INSTANCIA ESTATAL. ESTO CON 
EL FIN DE GESTIONAR EQUIPAMIENTO TANTO VEHICULAR COMO EL CUERPO DE POLICÍA DE ESTE 
MUNICIPIO. ASÍ COMO TENER EL PROYECTO DE BLINDAR LA CASA DE JUSTICIA CON BARDAS 
PERIMETRALES DE ACUERDO A LAS DIMENSIONES URGENTES QUE REQUIERE LA MISMA. 

SE DIO APOYO AL EVENTO DE EQUINOCCIO COORDINÁNDOSE CON, PROTECCIÓN CIVIL, TRÁNSITO 
DEL ESTADO Y POLICÍA ESTATAL PREVENTIVA.  
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PUNTO 5.- ASUNTOS GENERALES 

SE PIDE POR PARTE DE LOS ALBAÑILES COOPERACIÓN PARA ARREGLO FLORAL, COMIDA, PAGO 
DE SANTA MISA Y VELAS, PARA EL FESTEJO DE LA SANTA CRUZ A TRAVÉS DEL SR. ANDRÉS 
SÁNCHEZ, MANIFESTANDO QUE EL PRESUPUESTO ES DE APROXIMADAMENTE  $4,300.00. POR 
UNANIMIDAD SE ACUERDA QUE EL APOYO SEA DE $3,000.00 COMO APOYO AL EVENTO DEL DÍA DE 
LA SANTA CRUZ. 

A LO CUAL EL SR. ANDRÉS TOMA LA PALABRA PARA AGRADECER EL APOYO E INVITAR AL H. 
AYUNTAMIENTO AL FESTEJO. 

 

 

PUNTO 6.- CLAUSURA 

NO EXISTIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR LA SESIÓN SE DA POR TERMINADA SIENDO LAS 22:10 
HORAS. 

 

A T E N T A M E N T E . 

 

SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL 

 

C. CARLOS CUEVAS RODRIGUEZ 

 


